



## Vietnam pone en marcha el Censo Económico Nacional 2026

### Description

(Hanoi) Vietnam da hoy los primeros pasos en el Censo Económico Nacional 2026, que transcurrirá en dos etapas hasta finales de agosto próximo y cuyos resultados preliminares se darán a conocer en enero de 2027.

En la fase inicial, que se extenderá hasta el venidero 31 de marzo, se recopilará información de establecimientos comerciales individuales (no agrícolas, forestales y pesqueros), grupos cooperativos y establecimientos religiosos y de creencias.

Mientras, en la segunda etapa (del 1 de abril al 31 de agosto) se recabarán datos de empresas, unidades de servicio público no estatal, sociedades, asociaciones y sucursales, y oficinas de representación de empresas y organizaciones extranjeras.

El censo, según adelantó oportunamente el periódico electrónico gubernamental, se centrará en cinco categorías principales de información: detalles de identificación, industria de operación y clasificación económica de la unidad, e información sobre las condiciones comerciales, como mano de obra, activos y capital.

Además, sobre los resultados del desempeño comercial y de producción, incluidos productos, ingresos y gastos, respecto al nivel de aplicación de la ciencia y la tecnología, en particular la tecnología de la información, la economía digital y el comercio electrónico en las operaciones de la unidad, y otras informaciones especializadas.

La recopilación de información detallada y actualizada sobre las actividades económicas, clasificada por sectores, regiones y tipos de propiedad, constituye un elemento crucial para la elaboración de políticas públicas que contribuyan a impulsar el crecimiento sostenible en la nueva era de desarrollo emprendida por la nación indochina.

De acuerdo con la directora de la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE) del Ministerio de Finanzas de Vietnam, Nguyen Thi Huong, este censo se realiza en un contexto de transformación digital y modernización del modelo de crecimiento económico, con el objetivo de mejorar la competitividad del país.

Este año, dijo la funcionaria citada por la agencia de noticias VNA, se introducen importantes innovaciones, como la implementación de nuevas tecnologías para la recolección de datos, el uso de información administrativa y la aplicación de encuestas electrónicas a través de las plataformas CAPI y Webform.

Con estas medidas se espera mejorar la eficiencia en la gestión del censo y construir un sistema estadístico más moderno y transparente, alineado con las mejores prácticas internacionales, valoró.

El anterior Censo Económico Nacional se realizó entre marzo y diciembre de 2021 y reveló que tanto el número de personas como la fuerza laboral en las unidades encuestadas crecieron en comparación con 2016, pero la tasa de aumento de la fuerza laboral fue menor que en períodos anteriores. Al 31 de diciembre de 2020 en todo el país había cerca de 683 mil 600 empresas activas que empleaban a 14,7 millones de personas, 15 mil 300 cooperativas con 169.600 trabajadores y casi 5,2 millones de establecimientos individuales de producción y negocios con 8,5 millones de empleados.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026